



Jubrile Belo

TAILLE 2.06 m	POIDS 109 Kg	AGE 27/04/1998 (28 ans)
NATONALITÉ  Royaume-Uni	STATUT BOSMAN	POSTE 4/5
PAYS / ÉQUIPE ACTUEL Etats-Unis / Montana State University (2022/2023)		

RÉSUMÉ

Jubrile BELO 2,06 m, 109 Kg, Né le 27 juin 1998 à Londres (Angleterre), Nationalité : Anglais, Statut : Bosman, Poste : 4/5

BIOGRAPHIE

Il a connu les joies de la balle orange sur le tard, alors qu’il n’avait que 15 ans. Initié par un ami, Jubrile BELO fait aujourd'hui parler de lui en NCAA, seulement 9 ans après avoir effectué son premier entraînement. On peut même dire qu’il est en train de marquer l'histoire de la Conférence Big Sky de son empreinte, en devenant une légende de l'Université de Montana State. Aujourd'hui, il est en effet le meilleur contreur all-time de la fac, 6ème scoreur, 5ème rebondeur et second au nombre de lancers-francs tentés... Tout n'a pourtant pas été facile pour ce Big man musculeux, qui a connu l'ombre d'un lycée peu reconnu et ne doit sa place de choix que grâce à son travail acharné. Humble et tourné vers l'équipe, il met son impact au profit de l'équipe et n'a qu'un but dans la vie : gagner. Il termine son cursus américain mais son retour en Europe sera à scruter de près.

POINTS FORTS

Jubrile BELO est un intérieur sobre, efficace, dont le corps constitue la première force. Massif et rugueux, il sait prendre des positions fermes, fortes, et utiliser son corps afin de prendre l'avantage sur son adversaire direct. Il aime utiliser le contact sur le post-up pour passer son épaule et enclencher son reverse. Ses pourcentages à 2 pts sont intéressants, tandis que son adresse aux lancers-francs est tout à fait décente et stable saison après saison (entre 71 et 75%). Au-delà de son apport au rebond, c’est surtout sur le rebond offensif qu’il s’illustre, rapportant un nombre important de secondes chances à son équipe. Dissuasif, il impressionne sur le second rideau.

POINTS FAIBLES

Même si sa progression a été fulgurante, il n’en demeure pas moins que Jubrile BELO demeure un jeune joueur, avec un vécu basket souvent moindre face aux adversaires qu’il rencontre. Il présente donc un jeu encore naïf, empreint de déchets, notamment en ce qui concerne la lecture et l'exécution des choix. Il présente un nombre de ballons perdus important pour un joueur à son poste, et rencontre toujours des problématiques de fautes qui le mettent en alerte lorsqu’il est sur le terrain et contraignent son coach à faire des choix. Peu à l'aise loin du cercle, il présente une palette technique assez unidimensionnelle, qui ne comprends que des moves intérieures qui l'amènent généralement à terminer sur sa main droite. Même en position idéale pour finir sur la main faible, il n'y a pas recours. Défensivement, son manque de tonicité sur les appuis l'amène à être en difficulté sur les close-out ou les reprises de joueur après step-out. Enfin, Jubrile BELO devra veiller à prendre soin de son corps pour la suite de sa carrière. Aujourd’hui, ce dernier fait sa force mais sa morphologie et son historique nous indiquent qu’il devra prendre garde à se ménager s’il souhaite que sa carrière s'inscrive sur la durée.

Sa découverte du basket sur le tard n'est jamais venue contrarier son souhait de construire une solide carrière... Il est en train de marquer l'histoire de sa fac, en devenant un des meilleurs Big Men à l'avoir fréquenté. Il sera compliqué d'envisager la Draft mais le retour en Europe s'annonce palpitant pour ce pivot massif. (présenté le 11 mai 2023).

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2023/2024	France / La Rochelle	Pro B
2022/2023	Etats-Unis / Montana State University	NCAA 1
2021/2022	Etats-Unis / Montana State University	NCAA 1
2020/2021	Etats-Unis / Montana State University	NCAA 1
2019/2020	Etats-Unis / Montana State University	NCAA 1
2018/2019	Etats-Unis / Lamar Community College	JUCO
2017/2018	Etats-Unis / Lamar Community College	JUCO

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	35	24.4	12.8	58.4	0.0	72.7	3.9	2.1	6.0	1.0	0.7	0.9	2.3	11.7
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	34	24.1	12.8	58.3	50.0	71.6	4.7	1.9	6.6	1.0	0.5	1.7	2.2	13.1
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	23	25.2	14.0	62.9	0.0	74.8	3.7	2.2	5.9	1.0	0.5	1.3	2.3	12.6
2019/2020 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	31	25.4	13.1	61.2	0.0	75.0	4.3	2.1	6.4	0.7	0.5	1.2	2.1	11.9

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	35	854	448	149/255	0/1	149/205	137	74	210	35	25	32	81	410
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	34	819	435	140/240	3/6	146/204	160	65	224	34	17	58	75	445
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	23	580	322	107/170	0/3	107/143	85	51	136	23	12	30	53	290
2019/2020 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	31	787	406	137/224	0/0	132/176	133	65	198	22	16	37	65	369



Jubrile Belo

SIZE
2.06 m

WEIGHT
109 Kg

AGE
27/04/1998 (28 ans)

NATONALITY
 Royaume-Uni

STATUS
BOSMAN

POST
4/5

COUNTRY / CURRENT TEAM
Etats-Unis / Montana State University (2022/2023)

SUMMARY

Jubrile BELO 2,06 m, 109 Kg, Born on 27 June 1998 in London (England), Nationality: English, Status: Bosman, Position: 4/5

BIOGRAPHY

He experienced the joys of the orange ball late, when he was only 15 years old. Initiated by a friend, Jubrile BELO is now talking about him in the NCAA, only 9 years after having done his first training. It can even be said that he is making his mark on the history of the Big Sky Conference, becoming a legend of Montana State University. Today, he is indeed the best all-time blocker in college, 6th scorer, 5th rebounder and second in the number of free throws attempted... However, everything has not been easy for this muscular Big Man, who has known the shadow of a little recognized high school and owes his place of choice only thanks to his hard work. Humble and team-oriented, he puts his impact to the benefit of the team and has only one goal in life: to win. He is finishing his American studies but his return to Europe will be closely scrutinized.

STRENGTHS

Jubrile BELO is a sober, efficient interior, whose body is the first strength. Massive and rough, he knows how to take firm, strong positions, and use his body to take advantage of his direct opponent. He likes to use the contact on the post-up to pass his shoulder and engage his backhand. His 2-pt percentages are interesting, while his free throw skills are quite decent and stable season after season (between 71 and 75%). Beyond his contribution to rebounding, it is especially on the offensive rebound that he stands out, bringing a significant number of second chances to his team. Dissuasive, it impresses on the second curtain.

WEAKNESSES

Even if his progression has been dazzling, the fact remains that Jubrile BELO remains a young player, with a basketball experience often less against the opponents he meets. It therefore presents a game that is still naïve, full of waste, especially with regard to the reading and execution of choices. He presents a large number of lost balls for a player in his position, and always encounters problems of fouls that put him on alert when he is on the field and force his coach to make choices. Uncomfortable away from the circle, he presents a rather one-dimensional technical palette, which only includes inner moves that usually lead him to finish on his right hand. Even in the ideal position to finish on the weak hand, it is not used. Defensively, his lack of tone on the supports leads him to be in trouble on close-out or player recoveries after step-out. Finally, Jubrile BELO will have to take care of his body for the rest of his career. Today, the latter is his strength but his morphology and his history tell us that he will have to be careful to spare himself if he wants his career to be long-term.

His discovery of basketball late never thwarted his desire to build a solid career... He is making history at his college by becoming one of the best Big Men to ever attend it. It will be complicated to consider the Draft but the return to Europe promises to be exciting for this massive pivot. (presented May 11, 2023).

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2023/2024	France / La Rochelle	Pro B
2022/2023	Etats-Unis / Montana State University	NCAA 1
2021/2022	Etats-Unis / Montana State University	NCAA 1
2020/2021	Etats-Unis / Montana State University	NCAA 1
2019/2020	Etats-Unis / Montana State University	NCAA 1
2018/2019	Etats-Unis / Lamar Community College	JUCO
2017/2018	Etats-Unis / Lamar Community College	JUCO

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	35	24.4	12.8	58.4	0.0	72.7	3.9	2.1	6.0	1.0	0.7	0.9	2.3	11.7
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	34	24.1	12.8	58.3	50.0	71.6	4.7	1.9	6.6	1.0	0.5	1.7	2.2	13.1
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	23	25.2	14.0	62.9	0.0	74.8	3.7	2.2	5.9	1.0	0.5	1.3	2.3	12.6
2019/2020 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	31	25.4	13.1	61.2	0.0	75.0	4.3	2.1	6.4	0.7	0.5	1.2	2.1	11.9

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	35	854	448	149/255	0/1	149/205	137	74	210	35	25	32	81	410
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	34	819	435	140/240	3/6	146/204	160	65	224	34	17	58	75	445
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	23	580	322	107/170	0/3	107/143	85	51	136	23	12	30	53	290
2019/2020 - NCAA 1 Etats-Unis / Montana State University	31	787	406	137/224	0/0	132/176	133	65	198	22	16	37	65	369